

Liebe Schulgemeinde,

viele Jahre haben wir im Bereich der Übermittagsbetreuung erfolgreich mit dem Deutzer Bürgerzentrum zusammengearbeitet. Leider müssen wir uns zum nächsten Schuljahr 2024 / 2025 trennen, freuen uns aber sehr, einen neuen Träger gefunden zu haben.

Ab dem nächsten Schuljahr wird unser neuer Träger die **ev-angel-isch gGmbH** sein, die sich seit vielen Jahren mit der Betreuung und Freizeitgestaltung für Kinder und Jugendliche im Bereich des Ganztags und außerdem bei außerschulischen Projekten und Ferienmaßnahmen beschäftigt.

Die **ev-angel-isch gGmbH** ist bereits an über zehn Schulen in Köln und umliegenden Städten für die Betreuung und die Mittagsversorgung zuständig.

Wir freuen uns, Ihnen und Ihren Kindern auch für das nächste Schuljahr ein zuverlässiges und kompetentes Angebot machen zu können.

Herzliche Grüße

*A. Veil-pr--*